

自由意見

<p>100人を切っている小学校区の児童を川南小、通山小に通わせる、または距離が近い同士の小中学校を統合したらいいのではないのでしょうか。</p> <p>小学生の場合は登下校の距離が長くなると、慣れるまでは遅刻する子や授業中に疲れて寝てしまう子もいそうですね。</p>
<p>1クラスの人数が多いと、先生1人での授業だと勉強についていけない子がそのまま取り残されていく。特に算数は苦戦する子も多いが先生1人では時間内に全員に理解させるのは難しいのではないかと思います。一度つまづくとそこから遅れが大きくなっているように思います</p>
<p>①小学校の人数が少ないとPTAなど、、親の負担が気になった。</p> <p>②テレビや新聞で見かける教育職員の精神疾患による病気休職者数が増えているのも気になった。人数が少ない学校だと休みづらい環境になり、そのような観点からすると再編も考えた方が良くかと思っただ。</p> <p>③全国的に少子化は当たり前前の時代なので、ゆくゆくは小学校、中学校一貫にするしかないと思っただ。</p>
<p>アンケートを何年も書き続けても、決まっていた事が白紙になったりする事があったので、信用がない。アンケートをする必要性がないと思う。</p>
<p>クラスが縮小され1クラスの人数が増えた時、先生の目が行き届かなくなり、学力の低下や生徒とのコミュニケーション不足で、見落とされる子供達が増えるのではという不安があります。少人数クラスで、子供たちを取り残すことなく、安心して充実した学校生活を送れるようにしてほしいと思います。</p>
<p>クラスの人数を1学年にまとめると1人1人に勉強がいきとどかないためしっかり学習できてる児童は半分もいないと思います。実際自分の子も授業で習ったけど分からないと家で勉強を教える状態です。</p> <p>先生からのプリントでも家で復習をお願いしますと書いてあってなげやりだなと。1クラス30人は多いです！！</p>
<p>クラスを、増やし一人一人子供達に目がいきとどくようになればと、おもいます！</p>
<p>クラス数は適切な人数で構成されれば何クラスでもいいです。子どもが減れば学校が減るのも当然ですが、場所によってはスクールバスを出すなどそういう対応をしてほしいです。学校跡地を有効活用して町が活気で溢れてくれたら嬉しいです。</p>
<p>この少子化の中、将来的に近隣の町がやっている、小中一貫校を強くきぼうします。</p> <p>今年度中学入学生も少なく、不安が残ります。</p> <p>ただ、時代として、どこかに集めるのであれば、スクールバスは必須だと思います</p>
<p>これからさらに人数が減っていくのが予想されるので、統合はもう進めないといけ</p>

ないが場所の選定が、やっぱりむずかしいが、敷地が広い唐瀬原中にまとめるとよさそうかと思っていただけ、中心地だと図書館運動公園とか利用出来るのはいいと思うし、ただ立地が悪いとくずれたらだめだし、やっぱり難しい。

シングルマザーで子供が、今、小学生2人、2歳の子供がいます。2歳の子供が、小学校に上がる頃は生徒人数も少なくなってると思います。小学校が一緒になるのは、賛成です。生徒数が、少なくなるとつれ、子供同士の関わりが、減っていくと思います。小学校を合併した時に、不安なのは、生徒が、いじめられるんじゃないかと気になってます。川南小学校は、生徒は人数多いので、川南小学校はそのまま、唐瀬原中学校と国光原中学校校舎が、教室が余っていたら、そこに、唐瀬原中学校へ、東小学校、山本小学校の生徒が、通う。通山小学校と多賀小学校は国光原中学校へ生徒が、通うという考えもあるんじゃないか？と思います。中学校が合併で、別の場所に学校を新設することになった時に、唐瀬原中学校、国光原中学校の後地を活用できると思いました。川南小学校意外の小学校が一緒になったとき複式学級もあってよいと思いました。登校、下校は、送迎バスや親が、送迎でよいと思います。児童クラブも中学校の教室の中で、児童クラブも活用できると思いました。

スクールバスを導入してもらえらるなら、小中学校全て1つに合併したらいいのではないかと思います。体育館や施設も大きく作り、地域住民の利用できる施設だったり、災害拠点としても利用できるよくだといいなと思います。まだ、通山小は各学年1クラスしかなく、6年間一度もクラス替えができない為、色々な経験の場が失われていると思います。

実際、各中学校も、部活動が成り立たないという話も耳にします。

未来ある子どもたちに、未来の川南町の為にも、今何をしたらいいのか、長期的に考えて人口減少や、少子化の影響が出ているのならば、小中学校一緒に考えて行った方がいいと思います。

その予算はどこから出るのか？

反対者などの対策は町民税を使わずに出来るのか？

どんなお友だちとも仲良くなれるのが理想ですが、人付き合いが苦手な子どももいると思います。少ないクラスメイトの中で嫌われないように生活するよりも、本当に気の合うお友だち1人が作れて毎日が楽しく過ごせると親としてありがたいと思います。

なし

なぜ、中学校だけを、統合しようとするのか疑問に思います。

小学校は、町に何個もあるのに、児童生徒数は、少ない。例えば、遠足でバスを使用する時も児童数で割ってバス代を支払うので、児童数が少ないと高額になり、家

計の負担も増えます。家計の負担が増えないように、担任の先生は、どうやって安くませれるか、格闘されています。他にも仕事はあるのに、そんな事に時間を割かねばならない事に、申し訳なく思います。教員も、どんどん人数が減りつつあるなか、学校数だけが多い為に、人数確保も大変では、ないでしょうか？しかも、学校の行事等など、少ない人数だけの教員で回していくとなると、教員の負担も多い事かと思えます。

少人数での学校生活もいい事も、あるでしょうがこの先の事を考えると、思い切って、小学校、中学校を統合したほうが、良いように思えます。

もう、この件で再選挙とか、勘弁して欲しいです。

一気にまとめてしまわず、5校→3校(ないしは2校)にする。

地域の皆様からの見守りあっての今の安全性だったり活動が成り立つ部分について再認識し、その点については統廃合に対し熟慮・熟議すべきだと思う。

遠方はバス等を利用すると良い。

しかし、新築するのではなく既存の建物を使うべき。新築は無駄遣い

可能であれば中学校と小学校が同じ敷地内にあるかもしくは近いほうが良いと思います。

またPTAは無くすか、または集金をし可能な限りPTA業務を業者委託することを希望します。

PTAがすでに廃止されている近隣の街もあるようですので、時代にあった柔軟な対応をお願いします。

学校再編は子どもたちの学習面、節税面を考え急務だと思います。ただ、一番重要なのは安全に通えることは必須項目であり、スクールバスなど、配慮いただきたいです。ドライバーも高齢の方になりがちですが、全国ニュースでも高齢ドライバーによる事故をよく耳にしますし、町の福祉バスでも危険な場面が度々あるようです。安全には、一番重要視いただき、若い方が働きやすい雇用をお願いします。(充分な給与と訓練、指導を)以前、乙津議員が提案された、空いている時間を高齢者の送迎に活用されると良いと思います。最近、バスもタクシーもつかまりにくいようです。夜は塾の送迎に活用されると、尚、良いと思います。

日々、様々な意見があり、大変かと思えます。本当に町民のために励んでくださり、ありがとうございます。子どもたちの未来のために、ぜひ皆様のお力をお貸しください。

教職員が減る中で、一定程度の教育を受けさせるには先生達の余裕も必要になってくると思えます。小規模すぎると距離が近すぎるため保護者対応が大変だったり、先生1人あたりの校務分掌が多くなったりと負担もありますし、ほどほどの規模は結果的には子供たちのためにもなると思えます。

元々町外出身ですが、人口15000人にも満たない町に、小学校5校、中学校2校も

<p>あるのはあり得ないと思います。</p> <p>木城のように小中一貫校を作るのは難しいとしても、小学校、中学校の再編はそれぞれ急務と感ずます。</p>
<p>今回のように今在籍もしくはこれから入学していく保護者から重点的に意見を集めてほしい。高齢者の割合が多くそちらに意見が傾くのは当たり前なので意見を集めるにしろ分けて集計し参考にしてほしい。</p>
<p>再編では、中、小一貫がいいです、</p>
<p>再編には賛成です。今、再編をしとけば、私達の借金で済むと思います。現在の子供達に借金を背負わせるような事はしたくないです。これから先、少子化が進み、学校の存在も重要視されると思います。やるなら、団塊の世代が居る今だと考えます。</p>
<p>再編は必要と思う。</p> <p>中学校の場所を再検討して欲しい。</p> <p>商店街周辺を100台近くの自転車が行き来するには、危険が伴うし、裏道も崖崩れや、歩道の整備がされて居ないため、事故の元になりかねない。また、保育園のそばということは、思春期の中学生が園児と接触しようと試みる子もいるかもしれない。考え過ぎかもしれないが、あらゆる可能性を想定して新校舎を検討して欲しい。</p>
<p>子どもの数が減っているため、再編はやむを得ないと思います。</p>
<p>子どもの数が今後確実に減っていく中、小学校も中学校も再編の時期に来ています。現状のままで良いはずもなく、どの括りで再編するか、時期をいつするかただだと考えます。残された建物の活用方法には課題が残りますが、長期的な視点で検討をお願いします。</p>
<p>子供が減少しているのは現状だが今ではなく何年後かに小中一貫校として再編した方が良くと思います。</p>
<p>子供が川南小在学中ですが、クラスによっては荒れている？ようで、支援が必要なお子さんに支援の手が足りていないのではと感じています。先生の数もギリギリなのではないでしょうか。</p> <p>小学校再編で、教職員を1校に集められれば、学習の個別支援など、必要としているお子さんに柔軟に対応出来るのではと感じています。</p>
<p>子供のため、子供のためってゆう名目？でアンケートとったりしてるけど、結局、税金がとか年配の方、高齢者が反対をすることが目に見えてるので保護者がどうこう言っても変わらない気がする。うせ……って気持ちがあるから今、真面目に答えても意味がないと思う</p>
<p>児湯郡内の他市町村の義務教育学校を参考に、川南町も小中学校を義務教育学校1校に統合し、遠方の生徒の通学の為スクールバスを導入するなどの政策を実施して</p>

<p>欲しい。</p> <p>また中学校統合問題のようないい歳した町民同士が対立するくだらない事が再発しないように、真に未来を担う子供達がのびのびと学べる学校の設立を要望する。町職員、教育委員会の方々は大変だと思いますが、どうかよろしくお願いします。</p>
<p>小、中どちらも少なくなりどちらかといわず一環にしたら良い</p>
<p>小学校、中学校どちらでもよいが、跡地を新富町の追分分校のように合宿等に利用出来る施設として活用できるようになれば、スポーツ振興や地域の活性化にもつながるのではないか。</p>
<p>小学校、中学校を一つにまとめる考えならば、小・中一貫校にするべきでは。</p>
<p>小学校2校位でいいと思う。</p> <p>小規模校は1つ残しておいて、やはり小規模校ならではの良さも必要だと思うので、通山と真ん中に1つと小規模校計3校位?5校は多すぎる。</p>
<p>小学校だけでなく、先を見越して、小中学校一貫でもよいのではないかな？</p> <p>年々、生徒数が減って行って、職員の人数も足りていないと聞く。</p> <p>人数の関係で、学習的な事にも限界がある。</p> <p>中学校でも、ここ数年、先生が足りていないのか、質がかなり、悪いと聞く。</p> <p>その様な状態で、その学校に行かせて大丈夫なのか、不安しかない。</p>
<p>小学校の再編よりも先に中学校の再編を先にすべきと考える。その後、小学校を中学校周辺もしくは学園として小中一貫にするべき</p>
<p>小学校の数を減らし、児童数をある程度増やすことで、子どもたちの多様性が育めると思います。</p> <p>中学校は、合併し、クラブ活動など種類も増やせたら、子どもたちのよい経験になると思います。</p>
<p>小学校を1つか2つにまとめ、距離が遠い子供たちが出てきた場合には、スクールバスを活用するのはいかがでしょうか。</p> <p>町でスクールバスの運営ができるなら、保護者の手出しもなく、非常に助かると思います。</p>
<p>小中一貫校にするという考え方がある。</p>
<p>小中一貫校にするという考え方はありますか？</p> <p>小学校から中学校へ上がる際、あまりにも環境変化がある為、発達特性持ちの子供達、その親達への対応が、不十分だと思います。</p> <p>特性持ちの子供達は、学習の遅れもあることが多いのに対して、定期テストは、普通学級と同じテスト内容を受ける。出席日数も少ないこともある。</p> <p>学年を遡って、学習をし直す仕組みがあればと思う。</p> <p>高校受験対策も、出席日数が少ないから、普通の高校を選ばせん。みたいな事も言われた。</p>

支援クラスに入れたい！と思っても、かなりの時間と手続きが必要だった。
小学校が統合化するならば、そこら辺の学習の仕方も、考えてより良い学校生活を送れることを願います。

小中一貫校を希望します

小中学校一貫の教育施設を作ってほしい

少子化に関しては資料見ても、実際でも感じてもあります。少子化に伴い、教員も少ないように思います。なのに小学校5校、中学校2校はどう考えても早く編成した方がいいと思っています。

学力面でも差が出るだろうし、とにかく先生がいない！体調が悪くなったり、休まれたりすると校長教頭先生が授業するという場面だったり、中学生になったばかりの時には3クラス中、2クラスの先生が休まれるという事態もありました。副担がいるとはいえ、親も子も不安と不信感しかありません。

早く編成し、先生も余裕持って働けるようにし、子供たちに安心安全で自慢できる学校にして欲しいです。

トイレ問題も子供達に聞くと、掃除を毎日していても臭いがひどく夏場は最悪だそうです。特に女の子は高学年から毎月月経が始まります。

そんな時の夏場のトイレがどれだけ嫌か…我慢して下着を汚したり、それを言えなかったり、トイレを1日我慢してたりという話を聞きます。現状をもっと子供たちに聞いてください。

新中学校の時の様に賛成、反対で割れて何も方針が決まらず先延ばしになるのは避けてほしい。意見が割れるのは仕方ないので、教育現場から見た最善の方針を決めて、町としてブレない姿勢で子どもの為になる決定をしてもらいたい。

親の役員負担もあるが、それよりも少ないクラスメイト、少ない全校生徒でやる運動会の何と寂しい事か。

現状で学校愛や郷土愛が育つ筈がない。

負のスパイラルで限界集落になるのも時間の問題と思う。

川南町に小学校5校はいらない。

1にまとめた方がいい。学習面でも川南町は学力が落ちているので競い合いとかで学力もあげてほしい。

小学校再編するなら今後、子どもは減少していくので小中一貫校を検討していった方がいいと思います。

川南町の財政状況が心配

送迎の負担やスクールバスの等費用的負担がどうなるか心配です。

早めの学校再編を望みます。

他県や市も少子化で、統合を進めている状態です。児童数が都会ではない限り減る事はあっても増える事はないと思います。どうせ、お金をかけるなら小中一貫校に

して税金の無駄を無くすべきだと思います。本当に子供の事、住民の事を考えるなら中学校だけ新築で建てるのはおかしい！小学校も一緒に考えるべき。町長やいち議員達の私利私欲で動かないで欲しいですね！

体育系の部活の種類も増やして欲しいです。文化系の部活もあつたらいいなと思います。

地区の距離や、建設地、色んな問題があるので、小学校編成が良いのか良くわかりません。

中学校の再編はすぐにでも必須だと感じていましたが、小学校の児童数推移を見ると、全てとは言わないですが、全校生徒が3桁行かない小学校は再編が必要なのではないかと感じました。

また、一定、小中一貫校の検討も必要なのかと思います。ですが、中学校の再編はすぐにでも進めて欲しいので、できるだけ早めに進められるように多方面からの検討を進めていただければと思います

中学校の様に、今ある建物を使えるのであれば使い。わざわざ新しいものを建てる必要はないと思います。

子供達にも、物を大切に下さい。と言いながら大人が至福や欲のために再編をするのは、いけないことだと思います。

川南町には、子供食堂がないですよ！高鍋町の子供食堂に行っている人が多いです。何十億も使うお金があるのなら、もっと、他に使い方があるんじゃないかと思います。高齢者や子供達のために！

中学校合併より、小学校の方が先に着手すべきだと思う。

もしくは中学校合併と同時期に進めて行くべきだと思う

中学校再編同様、通学距離が長くなることを踏まえてスクールバスの整備等も必要になるのではないかと思う。

必要ない 現状維持で。

保護者の意見多数が正解だと思わないです。

アンケートは新たな意見を発見することができるかもしれませんが、あまり保護者の意見に左右されず、教育の質、必要経費などをもとに教育委員会で方針を決めてしまっていていいと思います。

他の市町村の担当課に話を聞いたりするのはやっぱり役場の仕事として行うのが一番です。

明らかに少子化が進んでいくのが分かっているし(実際数字にも出ている)のに、このままでは子どもたちの為にも良くないと思います。中学校統合の話も以前にありましたが、教員不足の現状、小学校の再編もなるべく早めに考えたほうがいいと思います。